





Weitblick ins Grüne

Im Rücken eingefasst von einem zauberhaften Waldstück platziert sich das Einfamilienhaus auf dem Grundstück entsprechend dem ursprünglichen Bestandsbau. Man nähert sich dem Haus auf der oberen Ebene, dort wo der Eingang liegt, und vermutet ein eingeschossiges Gebäude, das dann der Topografie folgend seine Größe gewinnt und sich in Richtung des eindrucksvollen Landschaftspanoramas öffnet.

Entstanden ist ein lichtdurchflutetes Haus mit viel Raum für Großzügigkeit auf zwei Ebenen. Klar konturiert und durchaus kontrastreich fügt es sich in das satte Grün der Umgebung und bietet abwechslungsreiche Aussichten.



Projekt – Einfamilienhaus Ort – Steiermark Leistung – Planung & ÖBA Zeitraum – 6/2016 bis 12/2017